

EPG : *innovations et engouement*

À L'ÉGLISE presbytérienne du Gabon (EPG), les préparatifs pour la célébration de la naissance du Christ vont bon train. Plus que l'année passée, un réel empressement y est mis dans tous les compartiments essentiels de cette fête. Le grand arbre de Noël y est déjà implanté à l'intérieur du temple et qui sera orné l'avant-

veille du 25 décembre. La direction a donné aux fidèles ce qu'elle attend d'eux en termes de contributions aussi bien financières que matérielles avec un accent particulier sur la disponibilité des uns et des autres.

« *Chacun doit mettre la main à la pâte pour la réussite de l'évènement* », explique un paroissien qui relève l'enthousiasme

qui anime les uns et les autres. Surtout, les Anciens d'Église ont été invités à faire montre d'inspiration en faisant des propositions inédites.

À contexte exceptionnel, vision exceptionnelle. Noël de cette année doit donc être exceptionnel. L'aménagement de la concession abritant le temple est déjà terminé, en

attendant des améliorations avec des fleurs naturelles et artificielles.

Mais le jour J fera l'objet d'une autre attention. Les chorales, la sainte cène, le message, les offrandes seront les principales articulations de cette célébration qui mettra en exergue tous les enjeux entourant l'arrivée de Jésus-Christ. Un jeûne a été déclaré

pour l'ensemble des fidèles avec pour thème principal de s'offrir au Sauveur qui arrive. Avec cette interrogation : dans quel état va-t-il nous trouver ?



Un sourire, un espoir,
joyeuses fêtes



Tél. : 00 (241) 011 79 15 00



un partenaire à votre écoute



Orabank
Gabon